
Mike Frantz zum Club?
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Ein alter Hase mit Erfahrung hat letzte Saison gefehlt, fände die Idee nicht schlecht. Die jungen
Ausnahmespieler mit unbändigen selbstbewusstsein wie in Leipzig haben wir eben nicht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21521-mike-frantz-zum-club/?postID=2924366#post2924366

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21521-mike-frantz-zum-club/?postID=2924366#post2924366

